

## 第4回 府中市新総合体育館基本構想検討協議会 会議録

■ 日時 令和7年7月25日（金）午後2時～午後3時30分

■ 開催 府中市役所おもや4階 A401会議室

■ 出席（敬称略）

[委員]

市川 敦子、木村 和彦、栗盛 謙、小山 さなえ、島中 雅人、仲野 裕子、  
中野渡 雄三、難波 悠、椋田 實、元山 薫（五十音順）

[事務局]

矢ヶ崎文化スポーツ部長、古田文化スポーツ部次長兼スポーツタウン推進課長、  
塚本スポーツタウン推進課長補佐、奥新総合体育館整備担当副主幹、  
七里スポーツ施設運営改革担当主査、山田スポーツ施設担当主査、林企画推進係長、  
松下スポーツ支援係長、山本施設係長、松本事務職員、  
株式会社日本総合研究所（野々村、並川）

[陪席]

建築施設課（町井課長、森影課長補佐）

政策課（堀主幹、瀬野主査）

まちづくり拠点整備推進本部（福井副主幹、及川主任、立石事務職員）

■ 欠席（敬称略）

[委員]

池澤 龍三、佐々木 ゆみ

■ 資料

- 1 【資料1】基本理念（案）・基本方針（案）について
- 2 【資料2】諸室構成（案）・施設規模（案）について

■ 次第

- 1 開会
- 2 第3回協議会の会議録確認について
- 3 視察結果の共有
- 4 議事
  - (1) 基本理念（案）・基本方針（案）について
  - (2) 諸室構成（案）・施設規模（案）について
- 5 その他
- 6 閉会

■ 公開・非公開の別：公開

■ 傍聴者数：2名

## 会議録

### 【事務局】

定刻となりましたので、ただ今から「第4回府中市新総合体育館基本構想検討協議会」を開催していきたいと存じます。それでは、会長よろしくお願いたします。

### 【会長】

それでは、第4回府中市新総合体育館基本構想検討協議会を開催します。はじめに、事務局に確認しますが、本日の傍聴の申出の状況はいかがでしょうか。

### 【事務局】

本日の傍聴希望者は、2名です。

### 【会長】

皆様にお諮りします。傍聴の申出がありますが、許可することに異議はありませんか。

(「異議なし」の声あり)

### 【会長】

それでは、事務局は傍聴者を会議室の中に案内してください。

(傍聴者入室)

### 【会長】

ありがとうございます。次に、委員の出席状況について、報告してください。

### 【事務局】

欠席者2名です。なお、オンライン参加が1名です。出席委員数が過半数に達しておりますので、本日の会議は有効に成立しております。

### 【会長】

ありがとうございます。次に、前回会議録の確定をしたいと思います。既に委員の皆様には事前に送付していますが、何か修正等の連絡が事務局にありましたか。

### 【事務局】

委員の方から、修正の連絡はいただいていません。

### 【会長】

ありがとうございます。それでは、本日、前回会議録を確定し、今後、事務局において市政情報公開室や市のホームページ等で公開することとします。なお、本日、机に会議録を配布

しておりますが、黄色く着色している部分は、委員個人を特定する表記が含まれていますので、公開時には削除いたします。

続いて、次第に従って議事を進めます。はじめに、事務局から本日配布した資料の確認をお願いします。

**【事務局】**

配布した資料を確認します。

(資料確認)

**【会長】**

ありがとうございます。

視察結果の共有

**【会長】**

それでは、次第3「視察結果の共有」について、事務局から説明をお願いします。

**【事務局】**

説明します。先月6月20日に八王子市のエスフォルタアリーナ八王子の視察を実施し、当日は8名の委員に参加いただきました。当日参加した委員からひとつずつ施設をご覧になった感想を頂戴します。

**【委員】**

諸室機能であるメインアリーナから野外運動広場まで視察し、とても参考になる部分がありました。特に、ジム、スタジオ、スパが利用でき月額会員5,500円で利用できます。利用者から「毎日来て家のお風呂に入らないでスパに通うことができ大変ありがたい」という話を聞きました。大会などに使用する道具保管場所に関して質問すると、基本的には置いていないとのことでした。音楽フェスが年1回開催されるということで、一度見学させていただこうと思いました。八王子市内の高校では、メインアリーナもしくはサブアリーナで体育祭や部活動でも使用すると聞いて驚きました。

**【委員】**

最初に感じたのが、駅前の立地の良さで、画期的だと思いました。中は工夫がされていて、体育室が色々な用途で使えたり、会議室がスポーツに使えたりと色々なことを良く考えて、限られた立地の中で組み立てをされていると思いました。今日の議題にもありますが、どういうコンセプトでつくるかを設計の前段階から考えないといけないと思いました。もう一点は、この会議でも「みる」スポーツを取り上げていますが、八王子も利用率を上げるのに苦労されているようで、同規模の施設を府中市に作ると取り合いなども発生するのではないかと感じました。

**【委員】**

部屋の使い方がとてもフレキシブルで、色々な事に柔軟に対応できるようにしているのがいいなと思いました。通路のコーナーが丸みを帯びていて、車いすの方や聴覚障害者の方が角だと足音で判断できないためにぶつかってしまうことがあるそうですが、見通しのきくラウンド形だとそれが解消されて良いと思いました。食事スペースはなかったようですが、近隣の民間施設が利用できるため、きっと不便は感じてらっしゃらないのかと思いました。周辺施設との関連、協力体制がとても大切だと思いました。

**【委員】**

当日私は早く行って入会させていただいてアリーナのランニングコースをずっと走っていました。その後ジムに行き、お風呂も堪能させていただきました。一通り実感した中で、みるスポーツに関しての箱作りを、見せるための箱作りの感覚で設計しているのかと思いました。空間をうまく使い、観客数を含めて、府中でも参考になるのではと思いました。また、レストランがないのが残念だと思いました。

**【委員】**

市民の利用が多いと感じました。施設の位置付けが中核的なものとなれば、周辺施設との関係性を考慮して担当分けをするという考え方もあるのですが、地域の住民も使って、イベントにも使って、大会にも使っている施設でした。もう一点、管理の話ですが、府中市も管理委託すると思いますが、どの部分までを管理委託するのか考えなければならないと思います。地域の方が使うだけでなく、スポーツ、音楽イベントでも使うことがあると思います。八王子のように一年前に申込期間を締め切ることにより、利用の優先順位を付けている方法も考えられると思います。

**【委員】**

色々「みる」スポーツやイベントなどを行った際に駐車場は大変ですが、屋外施設が臨時駐車場になると聞き、そういう使い方ができれば良いと思いました。府中市もプールの話がありますが、八王子の場合は隣にスイミングスクールがあり、そこと連携していることは良いと思いました。また、スタジオが色々変化できるということは、府中市の方でもそのように利用できれば少人数でも使用できるし、解放すると体育室でなくとも幼稚園の運動会もできるというのを聞いてすごいと思いました。部屋の構成なども色々考えられているなと思いました。トレーニングジムは年齢も様々な市民の方の利用が多く、機材が豊富で驚きました。

**【委員】**

感想は皆さんがおっしゃったとおりだと思いました。八王子は色々な使い方ができる良い施設だと感じました。今後府中市で計画するにあたって、施設の割り振りなども変わってくるのではないのでしょうか。例えば市民を対象にするならば、そちら寄りのものになるでしょ

うし、「みる」スポーツであれば、トップリーグは規制が厳しいのでそこに合わせた施設をつくるとか、今後の施設のコンセプトづくりがまさに重要になってくるのではと感じました。

**【会長】**

ありがとうございました。特に私の方でまとめることはしませんが、皆さんが感じられたことをこちらの協議会の中で再度お伺いできればと思います。

**1 基本理念（案）・基本方針（案）について**

**【会長】**

それでは、本日の議題に入ります。はじめに、議題1の「基本理念（案）・基本方針（案）」について、事務局から説明をお願いします。

**【事務局】**

説明します。

（【資料1】基本理念（案）・基本方針（案）についての説明）

**【会長】**

ありがとうございました。ただいまの事務局からの説明について、意見や質問はありますか。なお、会議録作成の都合上、冒頭でお名前をご発言ください。

**【委員】**

皆さんの意見にあったとおり、あっちを立てればこっちが立たずという話もあるかと思います。ある意味、全方位的に見えるのですが、重点をどこに置いているのでしょうか。

**【事務局】**

重点的に考えているところは、7ページ基本方針案の①の2つ目です。トップチームについて、現総合体育館にない機能ですので、しっかりとここは特出しして「みる」機能として導入することを掲げています。メインアリーナ等の整備につきましては、新たな視点として力を入れていく必要がありますので、引き続き「する」ところも重要視していますが、「みる」機能においてもしっかりと力を入れて検討していきたいと考えています。

**【委員】**

私は生業としてバスケットボールクラブを運営しており、お台場にアリーナを新設しました。民設民営の「みる」というところに特化したアリーナです。実際に運営している感覚でいうと、「みる」やエンタメ方面に振ると、市民利用は物理的に削らなければならず、「みる」ということに特化すると、非日常のような世界観も大事にするため、すべてを両立することは厳しいのではないかと思います。コンセプトを作る段階でも実現可能か検証する必要がありますと考えます。踏み込んだことをいうと、お台場などの臨海副都心と府中市のまちなかの性質が

違うと思います。お台場は観光地で、買い物や観光を楽しむまちの設計になっています。一方で府中の場合、非常に長い歴史があって、元々住んでいらっしゃる方がいて、人気もあります。まちの性質が違う中で、果たしてそこに求められる機能や皆さんにとって良いものは何か考えると、まちの性質を見て調整していくという点は、私は重要に思います。

#### 【事務局】

府中市には府中市の強みがあるのでしっかり考えながら整理させていただきたいと思います。今回の新総合体育館については、公園の中で整備をする、駅からの立地は良くないと課題感として捉えているので、課題については何か方策を考えていく必要があると思いますし、また公園の中で整備する強みもしっかり活かしながら、次年度以降には留保地の取組と連携していくことを想定しています。

#### 【委員】

先程中核施設の話をしました。一つの体育館ですべてをまかなうのは難しい話だと思います。府中市でいえば、文化センターなどが存在します。すべての文化センターでスポーツができるというわけではありませんが、役割分担を作るべきだと思います。「みる」スポーツや大会をする施設、一般利用中心の施設など分担させるような策が必要だと思います。小中学校の授業の開催なども中々厳しいと思います。両方実現するとなると、どちらかに制限がかかる認識です。八王子の場合、メインアリーナはどちらかということと外部からイベントを誘致する形で使っている印象です。それに対して、他の諸室については一般住民も自由に使える設備も充実していて非常に良いと思いました。位置付けをはっきりするのがポイントだと思います。また、基本方針がバラ色になり過ぎると問題があると思います。地域による色分けや分担を明確に方針の中で出すことが個人的には良いと思います。

#### 【会長】

例えば7ページの基本方針について、事務局からは4つ提案がありました。重点的に書いていないと指摘がありましたが、具体的にどの辺りが総花的に感じますか。

#### 【委員】

私も基本理念、基本方針というところは重要になってくると考えています。基本方針のところの、市民スポーツからプロスポーツとなると、かなり幅があり過ぎるのではないのでしょうか。トップチームはどのレベルを想定しているのでしょうか。BリーグはBプレミアという新しいリーグができましたが、そのアリーナ基準は大変厳しいです。VIPルームやラウンジも整備が必要になります。トップチームとはどのようなトップチームを想定するかによって大きく変わると思います。

#### 【委員】

今回プロスポーツをみられる施設というところを前面に出し、「みる」スポーツを特徴とし

て出していくと説明がありました。当初の会議に出ていましたが、これまでスポーツをしていなかった人たちがスポーツするきっかけになる点は、どこまで拾えているのか疑問が残ります。誰をどのように想定するのかがぼやけている気がします。アルバルクの新しいアリーナでしたらバスケットボールに特化したプロの施設として、非日常のエンターテインメントを提供しつつ、そこでバスケットに触れた人に機会を提供するようなストーリーが分かりやすいと思いますが、新総合体育館の中でスポーツに触れてこなかった人をどう取り込むのかなどが見えていません。スポーツをしたことがない人も取り入れていくことについて、7ページ①の3つ目で書こうとしているのかもしれないですが、試しにスポーツをやってみることと健康づくりの話なども異なるような気がします。そういったものが混ざり過ぎているように感じます。もう一つは、先ほど事務局の話にもありましたが、この新総合体育館の強みであるはずの公園との関連性がこの理念や基本方針に謳われていなさ過ぎるのではないのでしょうか。③の地域のつながりとして読むべきか分からないのですが、あれだけの広大な公園の中、それ以外の文化施設等が近隣にある中での施設整備なので、それらの施設との連携やつながりが明確に打ち出されたほうが、特徴が分かりやすくなると思います。

#### 【事務局】

最後の公園の部分については、基本方針案に付け加えるかは委員の皆様にご検討いただきたいです。次回提示する基本構想素案においては、公園の中で整備することや図書館との複合化についても意見が出ており、関連するところの意識付けは落とし込んでいきたいと思っておりますので、ご指摘いただいたところは対応していきたいと思っております。

#### 【会長】

6ページの基本理念（案）には「多機能アリーナ」とあり、そこにポイントを当てています。委員からはもう少し絞ったほうがよいというご意見があったように思います。このあたりいかがでしょうか。サブタイトルは全然問題はないと思います。良い書きぶりだと思うのですが、「多機能アリーナ」をメインに押し出すのでしょうか。多機能性は必ず必要なので、どこまで多機能化するのか、どこに重点を置くのか、それが基本理念に見えてくるような書きぶりがないかというのが皆さんの意見ではないのでしょうか。「多機能アリーナ」は当然であります。機能が八方美人のように感じるため、少し焦点を当てたほうがよいという意見が多数出てきたのではないかと思います。

#### 【事務局】

事務局案として「多機能」というところは重視しています。現総合体育館には、「みる」機能が不足していますので、もちろん「する」スポーツも大事ですが、みるということも取り上げる形になります。アンケートでも、スポーツが嫌いな方についても、アンケートの結果からアプローチできる方法もあるかと思っておりますので、スポーツが嫌いな方もここを訪れて好きになることを実施していくような、そういったところの多機能部分も視野に入れていきます。また障害者スポーツについてももしっかり取り組んでいきたいと思っておりますし、特定の競技に関

ならず多様な競技ができるどころ、また防災機能の地域内輸送拠点などを総合的に含めて、事務局の方では「多機能」という言葉は基本理念の方で示して、今後市民の方に説明する最初の取っ掛かりとして入れておきたいと考えています。

**【事務局】**

補足として、議題2でも説明があると思いますが、「多機能」というところでは、今回皆様に八王子を観ていただき、感想にもありましたが、一つのスペースで様々な活用ができることが今後我々に求められてくるのだらうと思います。そういうことを私たちも認識している中で、新総合体育館ではそこを重点的に考えなければならぬと思います。議題2の中で、諸室を集約することについて重点を置き、この後皆様に説明させていただいて検討していただければと思います。

**【会長】**

それでは、基本理念と基本方針について頭の片隅に置きながら議題2の説明を伺って全体を考えていきたいと思います。

2 諸室構成（案）・施設規模（案）について

**【会長】**

次に、議題2の「諸室構成（案）・施設規模（案）」について、事務局から説明をお願いします。

**【事務局】**

説明します。

（【資料2】諸室構成（案）・施設規模（案）について）

**【会長】**

ありがとうございました。ただいまの事務局からの説明について、意見や質問はありますか。

**【委員】**

7ページについて、郷土の森総合体育館と生涯学習センターの移転などが書いてありますが、取り壊しは決定しているのですか。例えばパソコン学習室について、中央文化センターへの移転と書いてありますが、移転できるのでしょうか。中央文化センターも改築し、規模も大きくなりますので、規模の一部に入れるということが想像されます。パソコン学習室は、唯一のeスポーツの開催場所となっています。パソコン学習室は10台のみで非常に規模が小さいもので、個別に作業する程度のものですが、それでもないよりはいいと思います。今回eスポーツ系は新体育館の機能からは削られているので、今後どうなるのか気になりました。また、凡例において、「新総合体育館に新たに生まれる機能」とありますが、図書館は生

涯学習センターから移転する機能で、新たに生まれる機能ではないと思います。どういう意味の表記でしょうか。さらに、新たな機能にはeスポーツのような新しい、例えば高齢者が健康を維持できるような設備などは含まれるのでしょうか。

**【事務局】**

7ページの考え方は第2回協議会でお示しをさせていただいています。その中で既存の総合体育館に加えられる機能という意味で、新総合体育館に加える機能として整理させていただいております。eスポーツ関連では、eスポーツを実施する上で、どのような設備・機能を含めていくか、基本構想の段階では検討しておりませんので、具体的には次年度以降に検討することになるかと思っております。その上で、eスポーツを実施していくというような方向性が出た際には、イメージとしては会議室やマルチスペースにおいてモニターを設置して実施は可能だと考えていますので、eスポーツ専用の諸室などは検討段階では想定しておりません。多機能化を主眼に置いておりますので、専用室はあまり設けない方針であるということをお伝えしておきます。

**【委員】**

ご回答ありがとうございます。多機能化には賛成です。

**【委員】**

全体の話になりますが、4つのパターンをお示しいただいていますが、私の感覚では、大は小を兼ねるという考え方で、一番大きい方が望ましいと思ってしまうのですが、ただ大きくすることによってデメリットがあり、例えば予算の関係などで実はこのパターンは選択できないというような制約条件があれば、教えていただきたいです。

**【事務局】**

最大のパターン4に関しては、現総合体育館の面積が13,000㎡、生涯学習センターの体育機能と統合していくとなると、予算の面では今後の建設コストや材料費の高騰で苦しいというところがあります。出来る限りマルチスペース化を図りつつ、配置等適正化計画で述べられているトレーニング室やレストランなどは、市の方では整備せずに民間整備の手法を検討するなど、来年度以降考えていく必要があります。財政状況はありますが、4つのパターン共に可能性としてはあるという前提で本資料にて整理させていただいております。どの案を構想で選んでいくのかという議題ではありませんので、あくまでも考え方というところで捉えていただきたいと思っております。

**【会長】**

それでも事務局としては、観客席規模を3,000席にするか5,000席にするかという話は大きな決断ですが、現時点の考え方では何かありますか。

### 【事務局】

新アリーナについては、ホームアリーナとしてどこが使用するか決まっていない状況です。プロチームの誘致も含め資料1の議題の時にもお答えさせていただいたとおり、「みる」スポーツに力を入れていきたいと考えていますので、基本構想の段階では5,000席を一つの軸としてまとめ、その後チームの誘致なども考えていきたいと思えます。

### 【会長】

4つのパターンが事務局から示されていますが、事務局の中でも5,000席を一つの軸としていきたいとの回答でした。

### 【委員】

4つのパターンに関して、例えば3,000席でイベントをした場合と、5,000席の場合、周辺への交通への影響など、車がどのくらい増減するのか検討されていますでしょうか。八王子では車の問題を話されていました。府中市では競馬場のイベントがあると近隣の人は車が出しづらい、一方で商店街は賑わうという話が出ていますが、どうお考えでしょうか。

### 【事務局】

今後具体的に整理しなければいけないと思っています。規模が確定した段階で、駐車台数、公園利用者の駐車場も一緒に整備するのか検討の必要があります。交通利便性についても、シャトルバスを設けるなど、現時点では具体的に検討できていませんが、基本構想ができた後に具体的に検討していきます。

### 【委員】

地域に住んでいる者として、公園のエリアは、市民聖苑で夕方葬儀があると、駐車場がいっぱいで、臨時駐車場まで車が増えてしまうことがあります。芸術劇場という文化施設も含めて、トータルで考える必要があるエリアだと思っています。浅間山から眺めると、手前に生涯学習センターが見えて、府中の森が一つの固まりに見えます。その中で体育館を整備するにあたって、交通を含めたところを是非考えて盛り込んでいただけたらと思います。

### 【会長】

基本理念と非常に関係することだと思えます。新総合体育館だけではない公園一体的な整備の方針が求められているのではないのでしょうか。

### 【事務局】

今は新総合体育館としての議論を進めていますが、国の広大な土地を活用しながら、約15ヘクタールの半分を市側の公園という形で検討を進めていきます。隣接する歩道の拡幅、小金井街道と美術館通りの間の新たな幹線道路の整備、バス、交通などのインフラなど、全

体的な視点で考える必要があります。本検討では体育館に焦点を当てていますが、実は全体的に動いているということを認識いただきたいと思います。上位計画の整理において、留保地の利用計画としていま述べた内容を記載しています。かなり壮大な計画の一つとして捉えていただきたいと思います。

#### 【委員】

基本理念や諸室の検討を合わせてみると、プロスポーツ興行の場合は、エントランスの外部なども配慮が必要になります。イベントの開催スペースや展示、チケットの確認エリアなど、単純に市民が使うだけの体育館とは違う部分が出てくると思われます。インクルーシブ、障がいのある方でも様々な活動ができるという話になると、観客席だけではなく、更衣室等も車椅子対応の諸室規模が必要になります。ユーティリティ部分については現状の検討では出されていないのですが、方向性によって様々な検討が必要になってくると思いました。

また、公園や周辺施設の利活用を考えると、やはり外側との関係性が重要になります。これまで閉じられた環境にある生涯学習センターと、これから開かれていく環境の入口となる新総合体育館では設えが大きく異なるので、今後外とのつながり、そこにスポーツの導入を意識して検討してほしいと思います。

#### 【会長】

この辺りは基本理念・基本方針にどう表現されているのかと思いますが、表現が不十分であれば拡充していただいて、公園や周辺環境との連携、環境負荷への低減などを盛り込むと良いのではないかという気はしました。

#### 【事務局】

方針案の中では、公園や屋外は滞留スペースなどとして活用できるため、意識して修正をしていきたいと思います。

#### 【委員】

基本理念で、事務局としても「多機能」というところにはこだわっていきたいという話を聞きました。「多機能」といっても抽象的なので、何を入れるのかという話がありますが、ポイントだと思うのは「このまちの誇り」という部分ではないかと思います。府中市というのはどのようなまちなのか、府中市の中で考えるのもそうですが、隣接するまちや、東京都全体で、府中市とはどのようなまちなのか特徴を考え特化していくと、一つ突破口が見えてくると思います。

府中市には新宿・渋谷・お台場のような機能は必要ないですが、府中市には皆が考える良さがあります。そのような状況の中で、府中市はどのような場所なのか考えることがポイントになると思います。

プロスポーツの話で言うと、5,000席を担保していただけると、我々もそうですが、他のクラブも使わせてほしいという声は多くなるのではないのでしょうか。アルバルク東京は

ホームアリーナを他に持ってしまう、通常のリーグ戦では使用できないかもしれない一方で、作っていただければ縁のある市でもありますし、プレシーズンマッチなどの機会に伺って地域の方と接点を持たせていただくことは、我々も実施させていただきたいですし、他のクラブも考えるところだと思いますので、そういった視点も付け加えていただきます。

#### 【会長】

確認として、基本理念は資料2で多機能アリーナについて整理いただいたように、集約化したうえでの多機能であり、比較になっているのは現体育館です。比較した場合、相当の機能が追加されるということで多機能としている。総花的ではないということは確認できたかと思えます。このまちというものを、府中市、あるいは行政としてどう考えるのか、隣接市区町村から見るとどのようなまちなのかということを再度ご理解いただいて考えられたら突破口になるのではないかと、私も非常に重要なご意見だと思いました。

基本理念については修正が必要なく、基本方針については再検討いただくということでいかがでしょうか。基本方針については事務局から説明されたとおり、もう少しエリア全体としての新アリーナの役割などを考えつつ、再検討するというところでよろしいでしょうか。

(「異議なし」の声あり)

#### 【会長】

では、基本理念案については了解いただきました。それに基づく基本方針については皆様のご意見をもとに事務局にてもう少し検討させていただくという結論にします。他に意見、質問等がありますか。

#### 【委員】

27、28ページにバドミントンの面数などの競技レイアウトがありますが、ピックルボールでは、バドミントンコートを使用、合わせてコート周辺スペースも広く使用するスポーツです。多分テニスから派生したスポーツも、コート周辺にスペースが欲しいと思う新スポーツは多いと思います。バドミントンの面数だけで面積を計算されると、競技者として厳しいと思います。また新しいスポーツは今後も増えると思うので、考慮いただけると有り難いです。

#### 【事務局】

これはあくまでレイアウトの面数のイメージを示したものです。今後、ニュースポーツなどへの配慮などを検討し整理していきたいと思っておりますので、この資料に関してはイメージということでご認識いただきたいと思います。

#### 【会長】

他にはありませんか。それではないようですので、議題2の「諸室構成(案)・施設規模(案)について」は以上とします。

## その他

### 【会長】

次に、次第5「その他」について、事務局から説明をお願いします。

### 【事務局】

それでは、今後のスケジュールについてご連絡いたします。

本協議会は残り2回となり、次回第5回は8月29日（金）の午後2時から、前回までの会場である第1特別会議室を予定しています。

なお、次回第5回に、本協議会から答申いただきます「基本構想素案の骨子」をお示しさせていただきます予定です。

また、第6回は9月16日（火）で、同じく午後2時からを予定しております。ご多忙かと存じますが、ご出席のほど、よろしく願いいたします。

### 【会長】

ありがとうございました。事務局から説明のあった「その他」について、ご意見やご質問はありますか。

（質問なし）

### 【会長】

それではないようですので、これで本日の第4回府中市新総合体育館基本構想検討協議会を終了します。